Hidaka High School(Wakayama Prefecture



和歌山県立日高高等学校マンスリータイムズ

令和3年9月号

2学期が始まりました。

2学期始業式を新型コロナウイルス感染症拡大防止のため放送により実施しました。校長先生ははじめに、本校からも参加・協力した全国高等学校総合文化祭が無事終了したことについてふれられました。また、2学期は文化週間や体育祭、修学旅行などが予定されています。制限された中ですが、充実した学校生活を送るよう話されました。最後に、3年生にとって2学期はチャレンジの時期。クラスや学年全体で「頑張る雰囲気」を大切にしましょうと話されました。

※県立高校は9月から分散登校となりました。本校も、半分の生徒は登校し、残りの生徒は自宅でオンライン授業を受けました。9月21日から通常登校となりました。

大学入試説明会を実施しました。

受験は団体戦! みんなで夢をつかみとろう!

和歌山県立医科大学

【本校昨年度実績】

5名合格

医2(過年度)·薬1·看護2

医学部に入学後どんなことを学ぶのか、具体的に説明していただきました。 本校は昨年度医学部に2名合格(過年度生)しました。

国立大学法人和歌山大学



【本校昨年度実績】 12名合格 教育9・観光1 経済1・シスエ1

校内で、和歌山大学から講師を招き、 教育学部、経済学部、システム工学部、 観光学部の今年度の入試について説明を していただきました。本校から毎年和歌 山大学に多数の生徒が合格しています。

オンライン授業の様子



硬式テニス部 優 勝

県公立高等学校テニス大会



【メンバー】 (2年生) 畑下彩那、野口楓樺 玉置そら、大江胡桃 谷本 桜、﨑野愛美 中原雪乃 (1年生) 松本永遠、夏見紗苗

つつじが丘テニスコートで開催された県公立高校テニス大会で、本校女子団体が8年ぶり2度目の優勝を果たしました。1回戦は海南高校と対戦し3対2で、準決勝は和歌山商業高校に同じく3対2で勝利しました。決勝戦は桐蔭高校との戦いとなり、試合途中、足をつる選手もいましたが、最後まで力を出した。本校は高校生から硬式テニスを始めた選手ばかりで、格上の対戦校に対し、チームー丸となって勝ち取った優勝でした。また、県代表として1月に大阪で開催される近畿大への出場権も獲得することができました。

陸上競技部 近 畿 8 位

近畿高等学校ユース陸上競技対校選手権大会

京都市「たけびしスタジアム京都」で開催された近畿大会で「男子1500m」において、2年生の三原涼雅君が8位となりました。